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投资者关系活

动类别 
特定对象调研：电话会议 

参与单位名称

及人员姓名 

华创证券：陈宝健 / 渤海人寿保险：金凤 / 大禾投资：李琳 

德林众福投资：赵强 / 德灵投资：张鑫辉 / 电科投资:李更  

东北证券:吴江涛 / 方正资产:熊政 /富利达资产:李广道  

泓牛投资:王聪 / 华商基金:高斌 / 华夏基金:杜佳敏  

平安信托:刘晓 / 睿君资产:王宁 / 上海朴易资产:宋伟  

上合资本:罗一 / 天安财产保险:李晶 / 天风证券:刘通  

兴全基金:钱鑫 / 银杏谷资本:熊适石 / 英大保险:王京乐  

源乘投资:刘建忠  / 允程资产:王凯 / 泽瑛资本:何瑞哲  

兆金资本:张亮 / 中信证券:赵宇/ 中原证券:唐苑  

个人投资者：刘福建  

时间 2019年 10月 28日 

地点 北京市昌平区中关村生命科学园博雅 CC6号楼 6层 

上市公司接待

人员姓名 
董事会秘书：付国义/证券事务代表：章喆 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

本次会议主要围绕北京淳中科技股份有限公司（以下简称“淳中科技”

或者“公司”）2019年第三季度经营情况进行调研访谈。公司于 2019年 10

月 26 日披露了 2019年三季报，公司 2019年 1-9月实现销售收入 2.81亿

元，同比增长 40.84%，实现净利润 9,679万元，同比增长 40.83%，实现扣

非净利润 8,725万元，同比增长 43.46%，较好地完成了公司预期目标。 

 

本次会议主要问题及回答如下： 

 

一、公司三季报收入和利润增长趋势很好，但现金流有一定下滑，主要原

因是什么？ 

答：本年度经营性现金流略有下滑，主要是因为：1、年度采购金额大幅增

加，采购付款同比增加了 5600 万；2、军队等大订单实施和结算周期相对

较长。预计年底应收账款余额会下降，经营性现金流会有较大改善。 

  



 

二、存货增长翻倍，是不是意味着景气度比较高，备货比较多？ 

答：公司存货主要是芯片、电路板等电子元器件，今年存货库存增长比较

多，主要是为了满足订单持续增长的需求。 

  

三、公司目前存货减值风险如何？ 

答：存货主要是常用元器件和半成品板卡，不存在存货减值风险。 

  

四、前三季度毛利率是 67%，有一定下滑的原因，四季度以及未来的变化

趋势？ 

答：公司不同产品系列的毛利率有高有低，属于毛利率正常波动范围。 

  

五、收入高增长的同时，费用控制的怎么样？ 

答：公司对费用控制比较严格，各项费用都维持在合理水平。管理费用同

比增长 2.54%，主要是因为去年包含了公司上市活动等一次性费用；销售

费用同比增长 5.22%，没有充分体现出来公司在销售方面的投入，主要是

因为公司的销售提成是按实际回款来核算的，部分大订单结算周期较长导

致今年销售提成的发放有一定的滞后；研发费用同比增长 16.02%，公司一

直重视研发投入，研发费用率和增长率一直维持在较高水平。 

  

六、军队信息化的建设高峰预计能持续几年？ 

答：军队信息化建设是一个长期的过程，预计未来 3-5年会持续增长。 

  

七、除了军队行业，其他行业拓展情况？ 

答：除了军工行业，今年在公安、气象、人防等行业增长也很好。 

  

八、新产品的研发储备情况？ 

答：公司的产品研发主要来自于市场和客户需求，公司会基于对视音频处

理方面的技术积累开发出相应的产品。 



公司目前重点研发方向主要是视音频控制类产品和芯片类产品。 

 

九、可转债募投资金 2亿投入到芯片研发，能否满足芯片投资需求？ 

答：公司计划投资 2 亿元做芯片，资金投入可以满足项目需求。项目主要

是从事芯片设计业务，封装和流片等业务会委托给外协厂家。 

  

十、可转债项目目前的进度怎样？ 

答：可转债项目正在材料准备阶段，芯片项目已经开始启动，利用公司自

有资金做前期投入。 

  

十一、应收账款增加的原因？ 

答：公司应收账款管理严格，绝大多数都是一年以内的应收账款，应收账

款增加主要是因为销售收入增长以及大订单实施周期相对较长导致。公司

的重点客户主要是上市公司和大型企业等，实力和信用情况良好，历史坏

账率极低。 

 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2019年 10月 28日 

 


